

# ◎フォトニュース PHOTO NEWS



ハチ公よさこいまつり（8月16日）

このコーナーでは、市内各地で行われたイベントや市民の活動を紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

## 子育てフェスティバル

(7月25～27日)

樹海ドームを会場に、3日間の日程で子育てフェスティバルが開催されました。

フェスティバルでは、子育てに関する講座や交流会が開催されたほか、子どもたちが自由に遊べるスペースや子育て情報コーナーなどが設置され、大勢の親子連れで賑わっていました。

最終日に行われた、ちびっ子市民交流会「みんなで一緒に踊ろう！～」でふるはちくんには、保育園児や保護者約700人が参加。市の観光キャラクター

「はちくん」のイメージソング「つんだふるはちくん」の歌に乗せてみんな楽しそうに体を動かしていました。



みんな元気いっぱい

川下り実行委員会と田代公民館の主催で米代川流域二井田大橋河川敷をスタートし、田代外川原地区まで約4時間の川下りを楽しみました。

この日は、最高気温が32度を超える猛暑でしたが、参加者は川面を渡る心地よい風を感じながらオールで水をかいていました。

## 親子トンボ教室

(8月3日)

夏休み親子トンボ教室が市民の森トンボ公園で開かれ、親子約50人がさまざまな種類のトンボを見察しました。

教室は、大館自然の会が主催するもので今年で17回目。この日は、オニヤンマやオオルリボシヤンマ、モノサシトンボなど15種類ほどのトンボが見られました。園内16面の池の周りでは、虫網を手にした子どもたちがトンボ捕りに夢中になっていました。



やったー！捕まえた

## 米代川流域川下り

(7月26日)



川面をスイスイ